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Thiago Auricchio pede novos 
respiradores e recursos para 

abertura de novos leitos
Seguindo o compromisso 

de auxiliar no combate do 
coronavírus no Grande ABC, 
o deputado estadual Thiago 
Auricchio (PL) solicitou ao go-
vernador João Doria, a desti-
nação de novos respiradores 
e a liberação de recursos para 
a abertura de novos leitos de 
UTI na região. Parlamentar vem 
tendo atuação de destaque no 
enfrentamento da pandemia. 

“O Estado está para re-
ceber um carregamento de 
respiradores vindos da China 
e mostramos que esses equi-
pamentos vão ser importante 
para o Grande ABC. Isso é 
necessário, pois, infelizmente 
a taxa de letalidade da maioria 
dos munícipios do Grande ABC 
por coronavírus é superior à 
registrada no Brasil. Ou seja, 
quanto mais respiradores tiver-
mos, mais vidas iremos salvar”, 
explica o deputado estadual, 
que é coordenador da Frente 

Parlamentar do Grande ABC. 
Levantamento feito em 

abril e divulgado na impren-
sa regional, apontava que 
a região contava com 1240 
equipamentos e que para o 
enfrentamento da pandemia 
seria necessário mais 11.159 
respiradores. Na última quar-
ta-feira, o Grande ABC bateu 
recorde de 19 mortes por 
covid-19 em 24 horas. 

“É um cenário que preo-
cupa, mas estamos todos em-
penhados em enfrentar esse 
problema. Até por isso que 
solicitei ao Estado a liberação 
de recursos para abertura de 
novos leitos clínicos e de UTI, 
que já apresenta altos índices 
de ocupação. Queremos con-
tribuir, ajudar nesse combate. 
Sei que o Grande ABC está uni-
do dessa batalha e sou mais 
uma voz disposta a fazer esse 
trabalho junto com o Estado”, 
pontua Thiago Auricchio.

Deputado estadual busca a captação de recursos para a região

Santo André realiza 
prevenção móvel em 

diversos pontos da cidade
Página 6

GM retoma 
produção de 
veículos em 
São Caetano

A General Motors retomou 
a produção de veículos no Bra-
sil após parada causada pela 
pandemia da covid-19. Pág. 5
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Pio Mielo solicita testagem em massa para 
covid-19 em colaboradores dos condomínios

“Recebi dos síndicos Gilberto 
Daniel de Souza,  Carla Fuentes 
Sales e  Eduardo Festa, além do 
proprietário Fabio Gonçalves e da 
profissional Lia Rodrigues, ambos 
de empresas de Prestações de 
Serviços, diversos pedidos a res-
peito da possibilidade da criação 
de programa de testagem rápida 
em massa para covid-19 em 
colaboradores dos condomínios, 
residenciais e comerciais, que 
trabalham no município, por meio 
de sistema de unidade móvel para 
realização dos testes no próprio 
local. As matérias geraram a Indi-
cação Nº 1279, a qual apresentei 
durante sessão virtual na terça-fei-

ra (19)”, explicou o presidente da 
Câmara Municipal de São Caetano 
do Sul, professor Pio Mielo.

De acordo com Pio Mielo, 
os serviços prestados pelos co-
laboradores em condomínios, 
residenciais e comerciais são for-
mados, em sua grande maioria, 
por Zeladoria, Portaria, Limpeza 
e Segurança, os quais são consi-
derados essenciais e, portanto, 
não foram interrompidos du-
rante a pandemia causada pelo 
novo coronavírus. “Além disso, 
os condôminos têm contato 
direto com tais colaboradores, 
uma vez que são os principais 
responsáveis pelo bom funcio-

namento do condomínio, seja 
na limpeza, na conservação, na 
manutenção, no atendimento 
ou na segurança.”

Pio Mielo acrescentou: “O 
Drive Thru de Testagem Rápida 
contra a covid-19, montado na 
Garagem Municipal, se mostra 
um obstáculo para esta categoria, 
que não possui veículo próprio ou 
até mesmo acesso a um automó-
vel, e não pode deixar o seu posto 
de trabalho. Por isso, peço para 
que os testes em colaboradores 
dos condomínios que trabalham 
no município sejam realizados 
por meio de sistema de unidade 
móvel no próprio local.”

O vereador Marcel Mu-
nhoz (Cidadania) encami-
nhou indicação ao Execu-
tivo Municipal solicitando 
estudos e tratativas para a 
implantação de portal de 
comunicação entre os pais 
de alunos matriculados na 
rede pública de educação 
de São Caetano do Sul com 
a Secretaria de Educação do 
Município, com o objetivo 
de instruir os pais que estão 
tendo dificuldades em aces-
sar, gerenciar, administrar 
e executar as atividades 
virtuais escolares.

Segundo o parlamentar, a 
medida é de grande impor-
tância, tendo em vista que 
a medida das tarefas online 
foi criada em caráter de 
urgência, deixando muitos 
pais carentes no que tange 
à acessibilidade da ferramen-
ta. Por conta disso, muitos 
pais estão tendo dificuldades 
em orientar os filhos, seja 
por falta de equipamentos 
necessários, como impresso-
ra, ou por inaptidão ou falta 
de habilidade. 

“Há grande importância 
na continuidade das ativi-

Proposta

Marcel Munhoz propõe canal de 
comunicação direto entre pais e 

Seeduc para as tarefas online

Comércio

Pensando em fomentar 
o comércio local em meio à 
pandemia do novo coronaví-
rus (covid-19), a Prefeitura de 
São Caetano do Sul, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Econômico, 
Trabalho, Turismo, Tecnologia 
e Inovação (SEDETI), atendeu 
a Indicação nº 4265/2019, de 
autoria do vereador Edison 
Parra, vice-presidente da 
Câmara Municipal. A propo-
situra visa a criação do Sanca 
Busca, um site para anúncios 
dos moradores da cidade com 
o objetivo de movimentar 
a economia, gerando novas 

Parra conquista 
plataforma digital para 

empreendedores

Pio Mielo é presidente da Câmara

Vereador encaminhou indicação ao Executivo

oportunidades.
“O conceito adotado pelo 

governo é o de market place, 
no qual o site fica respon-
sável por divulgar produtos 
e por gerenciar a operação 
financeira da compra de de-
terminado item. O anúncio e 
o envio ficam sob responsabi-
lidade do produtor, que não 
pagará para apresentar sua 
mercadoria. Essa metodolo-
gia é utilizada por grandes 
redes, como a Amazon e a 
B2W, que gerencia as marcas 
Americanas.com, Shoptime 
e Submarino”, explica o par-
lamentar.

Inicialmente, o projeto 
está denominado Compre 
das Pequenas Empresas Lo-
cais. Segundo a SEDETI, São 
Caetano tem 31 mil empre-
sas, sendo 9.200 MEIs (Mi-
croempreendedores Indivi-
duais), público-alvo da pro-
posta. No último dia 11/5, 
a administração publicou 
edital de chamamento para 
contratar empresa que ficará 
responsável pela criação de 
plataforma digital para essa 
ponte. A estimativa é a de 
que em 30 dias o programa 
final esteja à disposição.

dades escolares em meio ao 
isolamento social por conta 
da pandemia do COVID-19, 
portanto, o Poder Público 
deve encontrar meios fáceis 
e ágeis para que os estudan-
tes possam continuar seus 
estudos, sem prejuízo do pe-
ríodo de pausa causado pela 

quarentena”, explica Marcel.
Marcel também é autor de 

indicação que solicita a higie-
nização interna dos veículos 
de transporte público que 
circulam na cidade em todas 
as paradas terminais, a fim de 
diminuir o perigo de contágio 
do novo coronavirus.

Vereador Edison Parra
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Covid-19: crise atual e
pós-pandemia exigem gestão 

eficiente e profissional
Divulgação-FNP

Gilberto Perre é presidente da Frente Nacional de Prefeitos

A atual crise sem prece-
dentes nos últimos 100 anos 
provocada pela pandemia de 
covid-19 exige gestão eficien-
te, profissional, competente 
e com líderes públicos ex-
perientes, para lidar com as 
dificuldades administrativas 
e financeiras das cidades. Ou 
seja, não é para amadores 
fazer com que os municípios 
passem bem pelo atual mo-
mento e também retomem 
com o desenvolvimento ne-
cessário o pós-pandemia.

Nessa entrevista, o secre-
tário-executivo da FNP (Frente 
Nacional de Prefeitos), Gilberto 
Perre, fala sobre os desafios 
dos atuais chefes de Executi-
vo, que lideram as ações de 
enfrentamento, combate à 
disseminação e tratamento 
do coronavírus. Um momento 
complexo, que requer o melhor 
dos prefeitos, diante de um ce-
nário em que o governo federal 
se mostra atrapalhado e que 
não há perspectiva de quan-
do terminará. As prefeituras 
passam por situação delicada, 
com queda na arrecadação, ao 
mesmo tempo em que os gas-
tos com Saúde e amparo social 
para a população aumentam.

Perre cita a gestão do 
prefeito José Auricchio Jú-
nior (PSDB), de São Caeta-
no, como exemplo positivo. 
Os dois primeiros anos de 
mandato, em 2017 e 2018, 
serviram para ajustes admi-
nistrativos e econômicos, 
que deram a capacidade 
de investimentos em obras 
e projetos em 2019, um 
ano muito produtivo para a 
cidade. Com a crise atual, 
Auricchio determinou o con-
tingenciamento de 11,5% do 
orçamento, valor que chega 
na casa dos R$ 130 milhões, 
que é a previsão de perdas 
de receitas para este ano. 
Além das centenas de medi-
das emergenciais, todos os 
serviços públicos essenciais da 
cidade continuam sendo rea-
lizados normalmente. Confira 
os principais trechos da entre-
vista com Gilberto Perre, que 
foi secretário de Finanças da 
Prefeitura de São Carlos-SP:

O que os gestores públicos 
podem fazer para manter a 
estabilidade pós-pandemia?

Especialmente em cidades 
médias e grandes, a situação 
está comprometida. Depen-

dem de ISS e ICMS, e esses 
dois tributos têm trajetória de 
queda acentuada, uma vez que 
a atividade comercial despen-
ca. Por um lado, a arrecadação 
será pior em 2020 se compa-
rado com 2019. E pelo lado 
da despesa, será maior em 
alguns casos. Dois fenômenos 
que pressionam: o número de 
infectados nessas cidades pro-
porcionalmente é maior; e por 
ter redes de alta e média com-
plexidades melhores, acolhem 
cidadãos de outros municípios 
e, consequentemente, geram 
mais gastos.

Municípios menores não 
têm grande gama de empre-
sas e indústrias e a forma de 
arrecadação é concentrada 
em alguns setores. Como 
ficam essas cidades?

Grosso modo, nessas ci-
dades o FPM (Fundo de Par-
ticipação dos Municípios) 
tem grande impacto, pois se 
arrecada mais por IR (Imposto 
de Renda) e IPI (Imposto sobre 
Produtos Industrializados). A 
partir de legislação da década 
de 1960, os valores repassa-
dos em termos per capita são 
mais generosos para os menos 

populosos. Porém, a primeira 
medida do governo federal 
ao ajudar os entes federativos 
foi um fundo de R$ 16 bilhões 
para equilibrar pelos próximos 
quatro meses aos níveis de 
2019. Mas não significa que 
estão com a situação total-
mente resolvida. Muitas delas 
também fizeram o dever de 
casa e têm arrecadação de ISS 
e ICMS importantes.

Mais do que nunca está 
sendo desafiada a capaci-
dade de gestão dos atuais 
prefeitos? Vale lembrar que 
as consequências seguem nos 
próximos anos.

A respeito do ambiente 
político, os municípios não 
emitem moeda, não emitem 
títulos. Financiam-se por re-
ceitas ordinárias, por trans-
ferências estadual e federal 
e recursos próprios. Quando 
a boa gestão está colocada, 
como é o caso de São Caetano, 
é buscar operações de crédi-
to com juros atrativos e boa 
carência, o que garante inves-
timentos na cidade (o que es-
tava sendo feito desde 2019). 
Se essa estrutura de receita 
e despesa está severamente 

desequilibrada, não há outra 
alternativa senão o governo 
federal injetar dinheiro nas 
cidades. Foi o que fez os EUA, 
com pacote trilionário, para 
grandes e médias cidades. No 
Brasil, foi feito o inverso. O 
governo federal deu atenção 
prioritária às cidades meno-
res, enquanto as receitas das 
grandes e médias cidades 
derretiam. Óbvio que as pe-
quenas também precisam de 
socorro. Mas o ABC está com 
a indústria automobilística 
parada. Evidentemente que 
a ajuda tem de vir de Brasília.

Podemos falar em colapso 
financeiro, pagamento de 
funcionários e de serviços 
públicos até o fim do ano?

Um alento é que o Con-
gresso Nacional aprovou pa-
cote importante de ajuda, mas 
não resolve tudo. É preciso 
compensar os municípios. É 
momento de guerra. Tem de 
ter objetividade na hora do 
socorro. É um País heterogê-
neo e tem muita coisa para 
ser consertada. Mas esse não 
é o momento de medidas es-
truturantes, é o momento de 
medidas emergenciais. 

CENTRO
AUTOMOTIVO
PROFº XARÁ
• INJEÇÃO • MOTOR

• FREIO • SUSPENSÃO
• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269



Jornal da Região 0420 de maio de 2020

Feriado de Corpus Christi
é antecipado em todo o

Grande ABC, definem prefeitos
Divulgação

Em Assembleia Extraordi-
nária do Consórcio Intermu-
nicipal Grande ABC, realiza-
da por videoconferência na 
manhã de terça-feira (19/5), 
que reuniu os prefeitos dos 
sete municípios que com-
põem a região, foi acordada 
a proposta de antecipação do 
feriado de Corpus Christi para 
a próxima sexta-feira (22/5). 

Conforme del iberação, 
cada um dos sete prefeitos 
enviará Projeto de Lei para 
aprovação das Câmaras Mu-
nicipais. A medida é um es-
forço regional para conter o 
avanço do novo coronavírus 
(covid-19) no Grande ABC, 
com foco na minimização de 
danos e preservação de vidas.

O principal fator conside-
rado pelos prefeitos para a 
antecipação do feriado em 
Santo André, São Bernardo 
do Campo, São Caetano, Dia-
dema, Mauá, Ribeirão Pires e 
Rio Grande da Serra foi o pa-

gamento da segunda parcela 
do auxílio emergencial nas 
agências da Caixa Econômica 
Federal, programado para 
ser realizado até a próxima 
quinta-feira (21/5).

Também será feriado na 
próxima segunda-feira (25/5). 
O governador João Doria en-

caminhou para a Assembleia 
Legislativa de São Paulo (Alesp) 
a proposta de antecipar o fe-
riado estadual de 9 de julho. A 
medida foi aprovada pelos de-
putados estaduais e valerá para 
todo o Estado de São Paulo.  

A população, nesse mo-
mento de crise, deve colabo-

rar com o poder público e sair 
de casa somente se for estri-
tamente necessário. Portan-
to, as medidas reforçam a ne-
cessidade de conscientização 
para que todos fiquem em 
casa e, na impossibilidade, 
usem máscara para proteção 
contra a covid-19.

Medida foi tomada após reunião virtual entre os sete prefeitos da região
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General Motors retoma 
produção de veículos na cidade

Divulgação GM

sidente de manufatura da GM 
América do Sul. "Também por 
isso, estamos disponibilizando 
o nosso guia de orientação para 
empregados com o intuito de 
difundir boas práticas que po-
dem ser úteis para outras enti-
dades e para a comunidade em 
geral na luta contra a covid-19", 
complementa Peres.

Entre as principais novas 
medidas de segurança estão:

- Formulário digital de au-
todeclaração de saúde;

- medição de temperatu-
ra corporal nas entradas da 
empresa;

- distanciamento social 
(incluindo adaptações nos 
refeitórios e transporte);

- higienização mais fre-
quente, incluindo superfícies 
de maior contato, postos de 
trabalho e ônibus;

- uso de máscaras de pro-
teção facial;

- reforço da necessidade da 
higiene pessoal básica (higieni-
zar as mãos frequentemente, 
evitar tocar no rosto, etc);

- monitoramento constante 
de casos suspeitos pelo serviço 
médico, com protocolos de 
emergência e descontaminação.

A GM manterá as outras 
duas novas atividades do 
Complexo Industrial de São 
Caetano do Sul, iniciadas 
durante a paralisação. O con-
serto de respiradores segue 
em operação, bem como a 
nova linha de produção de 
máscaras de proteção.

NOVO TRACKER - O foco 
da produção na retomada será 
o Novo Tracker. O SUV, lançado 
no início do período de qua-
rentena no país, rapidamente 
alcançou a preferência do bra-
sileiro, sendo o SUV mais ven-
dido da categoria desde abril.

A General Motors retomou 
a produção de veículos no 
Brasil na segunda-feira, dia 
18, após parada causada pela 
pandemia da covid-19. O reiní-
cio é gradual e exclusivamente 
para o primeiro turno neste 
primeiro momento.

A GM desenvolveu um rí-
gido protocolo de segurança 
que tem como objetivo man-
ter o novo coronavírus fora 
de suas instalações; prevenir 
a propagação do vírus dentro 
da empresa; e gerenciar de 
forma efetiva casos suspeitos 
ou confirmados.

"Antes mesmo de pararmos 
nossa produção, uma equipe 
multifuncional começou a tra-
balhar neste novo protocolo de 
segurança. Ele é baseado nas 
orientações globais da GM e 
aprendizados que tivemos das 
nossas operações que já reto-
maram na China e na Coreia do 
Sul, e foi testado pelas equipes 
que estão nas fábricas conser-
tando respiradores. Por isso, 
estamos muito seguros de que 
as medidas tomadas são efica-
zes e que estamos oferecendo 
o melhor ambiente de trabalho 
para os nossos empregados", 
comenta Luiz Peres, vice-pre-

Reinício gradual terá rígido protocolo de segurança para o novo coronavírus+
GCM recebe 
doação de 

máscaras do 
Fundo Social

A GCM (Guarda Civil 
Municipal) de São Caetano 
do Sul recebeu dia 14/5 a 
doação de 1.800 máscaras 
do Fundo Social de Solida-
riedade. A entrega simbóli-
ca das máscaras aconteceu 
na sede da GCM.

O secretário de Seguran-
ça ressaltou a importância 
da doação. “Muito mais do 
que uma doação, esse gesto 
feito pelo Fundo Social na 
figura da presidente Denise 
Auricchio é uma demons-
tração de carinho e, porque 
não, de reconhecimento ao 
trabalho diário e incessante 
destes profissionais, na se-
gurança de São Caetano”, 
comentou Salgado.

As palavras do secretário 
foram corroboradas pelo co-
mandante da GCM Claudinei 
da Silva Magalhães. “Temos 
que levar em consideração 
fato de que além de guardas 
civis municipais são, acima de 
tudo, pais e mães de família 
que saem diariamente para 
trabalhar, muitos deles e 
delas no contato direto com 
pessoas, e além do perigo na-
tural que é fazer a segurança 
de uma cidade ainda temos 
essa pandemia. Por isso, 
queria agradecer ao Fundo 
Social de Solidariedade e 
todas as voluntárias que con-
feccionaram manualmente 
as máscaras em nome dos 
425 GCMs”, complementou 
comandante Magalhães.

Eduardo Albuquerque 
arrecada alimentos para 

famílias e instituições  

Em tempos de pandemia, 
enquanto uns reclamam e até 
contestam a necessidade do 
isolamento social, outros arre-
gaçam as mangas e tentam fazer 
com que a vida das pessoas e 
entidades assistenciais mais 
afetadas financeiramente fique, 
durante o período de isolamento 
social, um pouco menos difícil. 
Assim pensou o advogado de 
São Caetano do Sul Eduardo 
Albuquerque, que liderou um 
grupo de amigos para arrecadar, 
nos primeiros 15 dias deste mês, 
quase uma tonelada de alimen-
tos. Todos esses mantimentos 
já estão nos nove órgãos bene-
ficiados, localizados também 
naquela cidade. 

“Na sexta, dia 15 de maio, 

separamos tudo e entregamos 
pessoalmente. O Fundo Social 
de Solidariedade, o Lar Nossa 
Senhora das Mercedes, o Lar 
Bom Repouso, o Abrigo Irmã 
Tereza, a Paróquia Sagrado Co-
ração de Jesus, a Célula da Igreja 
Bola de Neve, a Igreja Matriz do 
Bairro Fundação, a Paróquia São 
Caetano, o Grupo Espírita Irmão 
Alexandre e o Centro Espírita São 
Caetano foram as nove institui-
ções contempladas com a nossa 
iniciativa”, detalhou Eduardo.  

O advogado também res-
salta a gratidão que sente pela 
participação de todos. “Sem 
cada um de vocês nós jamais 
conseguiríamos um número 
tão expressivo. Muito obriga-
do”, finalizou Albuquerque.

Iniciativa contemplou nove instituições da cidade

CENTRO AUTOMOTIVO PROFESSOR XARÁ
• INJEÇÃO • MOTOR • FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO • TROCA DE ÓLEO
Desde
1980

Rua Santo Antonio, 264 - Centro - São Caetano - Telefone: 4227-6269
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Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com

Rua Alagoas, 641
Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geral e Elétricaecânica Geral e Elétrica

Santo André realiza prevenção
móvel em diversos pontos

Angelo Baima/PSA

Ação higieniza mãos da população e distribui máscaras laváveis

Iniciati va complementar ao Pit Stop da Prevenção atua no combate à covid-19
A Prefeitura de Santo An-

dré começou a realizar na se-
gunda-feira (18/05) ações de 
prevenção móvel contra o co-
ronavírus. Equipes passaram a 
circular pela cidade fornecendo 
orientações sobre a covid-19, 
higienizando as mãos da po-
pulação com álcool em gel e 
distribuindo máscaras laváveis.

Nesta segunda, a ati vidade 
aconteceu no Centro da cidade, 
nas ruas Coronel Oliveira Lima, 
Senador Fláquer e arredores. A 
ação será realizada de segunda 
a sexta, das 9h às 18h, cada dia 
em uma região diferente. As 
equipes contam com três pro-
fi ssionais que uti lizam mochilas 
com capacidade para nove litros 
de álcool em gel.

“Mais uma inovação que 
Santo André traz para preven-
ção e conscienti zação da nossa 
gente, em um grande esforço 
para conter o avanço do corona-
vírus. Ações que são resultado 
de um planejamento prévio, 
que nos coloca um hospital à 
frente do vírus e nos dá segu-
rança para garanti r assistência 
médica aos andreenses”, afi r-
mou o prefeito Paulo Serra.

PIT STOP E MÁSCARAS – 
As ações de prevenção móvel 
são uma extensão dos Pit 
Stops da Prevenção, que fo-
ram instalados em terminais 
de ônibus e feiras livres de 
Santo André. Nestes locais, 

são distribuídas máscaras e a 
população pode higienizar as 
mãos com álcool em gel.

A Prefeitura de Santo André 
está distribuindo 600 mil más-
caras laváveis para a população. 
Deste total, 300 mil estão sendo 
fabricadas por costureiras por 
meio do programa Costurando 
com Amor, iniciati va do Fundo 
Social de Solidariedade de 
Santo André. As outras 300 mil 
unidades foram adquiridas pela 
administração.

O uso de máscaras é obriga-
tório em Santo André, previsto 
em decreto municipal publica-
do no dia 2 de maio. O texto 
prevê que os locais privados 
cujas ati vidades estão permiti -
das dentro da quarentena de-
verão tomar as providências ne-

cessárias para que funcionários 
e clientes uti lizem a máscara, 
inclusive impedindo que estes 
ingressem e/ou permaneçam 
no local sem a utilização da 
proteção facial.

As máscaras podem ser 
industrializadas ou fabricadas 
artesanalmente, desde que 
produzidas com material que 
crie barreiras para a propaga-
ção do vírus, devendo estar 
perfeitamente ajustadas ao 
rosto e cobrir totalmente as vias 
aéreas superiores.

P R O G R A M A Ç Ã O  D A S 
EQUIPES DE PREVENÇÃO 
MÓVEL: 20/5 - Vila Luzita (Rua 
Carijós / Arredores) / Avenida 
Dom Pedro I; 21/5 - Alameda 
Vieira de Carvalho / Avenida 
Uti nga; 22/5 - Avenida Portu-

gal / Avenida Higienópolis / 
Avenida Gilda; 25/5 - Avenida 
Dom Pedro II / Rua das Figuei-
ras; 26/5 - Centro de Santo 
André (Rua Oliveira Lima / Rua 
Senador Fláquer / Arredores); 
27/5 - Rua Oratório / Santuário 
Senhor do Bomfi m / Avenida 
Itamarati ; 28/5 - Vila Luzita (Rua 
Carijós / Arredores) / Avenida 
Dom Pedro I; 29/5 - Alameda 
Vieira de Carvalho / Avenida 
Uti nga; 1º/6 - Avenida Portugal 
/ Avenida Higienópolis / Ave-
nida Gilda; 2/6 - Avenida Dom 
Pedro II / Rua das Figueiras; 3/6 
- Centro de Santo André (Rua 
Oliveira Lima / Rua Senador 
Fláquer / Arredores); 4/6 - Vila 
Luzita (Rua Carijós / Arredores) 
/ Avenida Dom Pedro I; A ação é 
realizada sempre das 9h às 18h.

Gilberto Costa parabeniza o Professor Marcos Bassi (USCS)
e a Secretária da Saúde Regina Maura pela parceria inovadora entre 
a Prefeitura e as Universidades USCS e USP no combate ao COVID-19

A Cidade de São Caetano do Sul dá um passo à frente no 
combate ao coronavírus implantantando o programa, inédito 
no Brasil, de testagem domiciliar. Este programa já virou referência 
e modelo de cuidado com a população.

Para ser atendido pelo programa e receber sei Kit de Autocoleta 
em casa, o munícipe deve registrar seus dados pessoais 
e sintomas no site coronasaocaetano.org 
ou pelo Disque Coronavírus 080077404002
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Vacina para covid-19
mostra resultado promissor

O laboratório americano 
Moderna informou na segun-
da-feira (18) que sua vacina 
experimental contra a covid-19 
mostrou potencial em um es-
tudo de estágio inicial, já que 
produziu anticorpos neutrali-
zadores do vírus semelhantes 
àqueles encontrados em pa-
cientes recuperados, o que fez 
o preço das ações dispararem 
cerca de 25%.

A vacina da empresa está 
na vanguarda dos esforços 
de desenvolvimento de um 
tratamento para o vírus de dis-
seminação veloz e, na semana 
passada, recebeu o selo de 
"aprovação rápida" da agência 
de saúde dos Estados Unidos 
para que a revisão regulatória 
seja acelerada. A Moderna 
espera iniciar um estudo de es-

Especialistas preveem que uma vacina segura e eficiente pode demorar de 12 a 18 meses

REUTERS/Dado Ruvic

tágio final mais amplo em julho.
Atualmente não existem tra-

tamentos ou vacinas aprovados 
para a covid-19, causada pelo 
novo coronavírus, e especia-
listas preveem que uma vacina 
segura e eficiente pode demo-
rar de 12 a 18 meses.

Oito pacientes que rece-
beram a vacina da Moderna 
mostraram níveis de anticor-
pos similares àqueles de pes-
soas que se recuperaram da 
covid-19, segundo resultados 
iniciais do estudo feito pelo 
Instituto Nacional de Saúde 
dos EUA. Todos os 45 partici-
pantes do estudo receberam 
três doses diferentes da vaci-
na, e a Moderna disse que viu 
um aumento de dependência 

da dose na imunogenicidade, 
a capacidade de provocar uma 
reação imune no corpo.

"Essas são descobertas sig-
nificativas, mas é um ensaio 
clínico de estágio inicial que 
incluiu apenas oito pessoas. 
Foi projetado para a seguran-
ça. Não para a eficácia", disse 
Amesh Adalja, especialista em 
doenças infecciosas do Johns 
Hopkins Center for Health Se-
curity, que não estava envolvido 
no estudo. Os dados iniciais 
oferecem um vislumbre de 
esperança para uma vacina 
entre as mais avançadas em 
desenvolvimento. Adalja disse 
que muitas falhas podem ocor-
rer entre agora e o momento 
em que a vacina for testada 

quanto à eficácia em milhares 
de pessoas. "O que vemos é 
encorajador", disse ele.

MAXIMIZANDO DOSES - 
"No contexto de uma pandemia, 
esperamos que a demanda exce-
da em muito a oferta e, quanto 
menor a dose, mais pessoas es-
peramos poder proteger", disse 
o médico chefe Tal Zaks.

Em abril, o governo dos EUA 
fez uma aposta na Moderna, 
apoiando sua vacina com US$ 
483 milhões da Autoridade 
Biomédica de Pesquisa e De-
senvolvimento Avançado (Bar-
da), parte do Departamento 
de Saúde e Serviços Humanos 
dos EUA. A empresa disse que 
o avanço permitirá fornecer 
milhões de doses por mês em 

2020 e, com investimentos 
adicionais, dezenas de milhões 
por mês em 2021, se a vacina 
for bem-sucedida.

A empresa assinou contra-
tos com a farmacêutica suíça 
Lonza Group e com o governo 
dos EUA para produzir em gran-
de quantidade a vacina, que se 
mostrou segura e bem tolerada 
no estudo de estágio inicial.

Um participante do teste 
teve vermelhidão no local da 
injeção, o que foi caracteriza-
do como um efeito de "grau 
3". Não foi relatado nenhum 
efeito colateral grave, segun-
do a empresa. As ações da 
Moderna subiram 240% no 
espaço de 12 meses encerrado 
na última sexta-feira (15).

OBESIDADE
FATOR DE RISCO PARA COVID-19

Médica Responsável: Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

O excesso de peso tem grande 
relação com outras doenças metabólicas

como diabetes tipo 2 e hipertensão
arterial, ambas muito frequentes
em pacientes com a forma mais

grave de Covid-19.
AAgende a sua consuta ONLINE

com nossos Médicos Endocrinologistas
e Nutricionistas.

WWW.CLINICAAZZI.COM.BR
4224-2000

Acões de laboratório americano dispararam com o anúncio

Por Saumya Sibi Joseph e Ankur 
Banerjeee Manas Mishra
Repórteres da Reuters
Washington - USA
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Centro de Mídias SP terá aulas 
preparatórias para o Enem

Aulas acontecerão por aplicativo e pela televisão

O secretário da Educação 
de São Paulo, Rossieli Soares, 
anunciou uma programação ex-
clusiva, a partir de 23 de maio, 
para os estudantes da rede pú-
blica do estado que pretendem 
prestar o Exame Nacional do 
Ensino Médio (Enem). O Centro 
de Mídias da Educação de São 
Paulo contará com uma equipe 
de professores qualificada para 
auxiliar os estudantes em um 
dos momentos mais importan-
tes da vida do aluno.

As aulas acontecerão todos 
os sábados pelo aplicativo e pela 
televisão, na parte da manhã, 
com horário ainda a definir, com 
uma equipe de professores qua-
lificados da rede e convidados, 
em cada área do conhecimento 
da prova: Linguagens, Códigos 
e suas Tecnologias, Ciências 
Humanas e suas Tecnologias, 
Ciências da Natureza e suas 
Tecnologias, Matemática e suas 
Tecnologias e Redação.

CONTEÚDO - Na aula inau-
gural, o professor de Literatura 
Marcelo Muller abordou, entre 
outros temas, a interpretação 
de texto. “Fui aluno da escola 
pública, o que fez diferença na 
minha vida. Temos professores 
excelentes na rede. Ninguém vai 
fazer por você; é você que tem 
que ir atrás”, ressalta o docente.

O secretário Rossieli Soa-
res destaca a importância da 
inscrição do aluno na prova do 
Enem. “O seu sonho você tem 

que agarrar. A Secretaria não é 
responsável por adiar ou cance-
lar a prova. Estamos aqui para 
fazer o que for necessário para 
os estudantes se inscreverem 
e não perderem essa oportu-
nidade porque, se o aluno não 
se inscrever, não poderá fazer a 
prova”, salienta.

“Eu fiz a minha faculdade 
em uma universidade privada, 
mas tive bolsa, e foi superim-
portante. Se você pode ter essa 
oportunidade, é importante 
saber disso”, completa o gestor.

Marianne Luiza Martins 
Pereira, ex-aluna da rede, que 
teve nota 880 na prova, in-
centiva os estudantes a não 
desistirem. “Sempre estudei 
em escola pública e moro na 

periferia. No terceiro ano, eu 
tive que mudar para o período 
noturno na escola, por causa do 
trabalho. Pra mim, foi um gran-
de marco porque foi difícil e é 
difícil, mas basta dedicação nes-
se período, com cronograma 
de estudo. Sou muito grata aos 
professores da escola pública. 
Não precisei de cursinho para 
passar no vestibular”, revela.

“Os nossos professores es-
tão fazendo um trabalho in-
crível na rede. Os profissionais 
estão trabalhando muito para 
fazer tudo acontecer. Eu adoro 
a assistir à programação e me 
sinto um estudante”, comenta 
Rossieli Soares.

Vale lembrar que todos os 
alunos da rede pública estão 

isentos da taxa da prova, que 
seria de R$ 85. As inscrições 
para o Enem se encerram na 
próxima sexta-feira (22).

O QUE VOCÊ PRECISA 
SABER -  A estrutura perma-
nece com 45 questões de cada 
área do conhecimento, mais 
uma redação que deverá ser 
desenvolvida no modelo disser-
tativo-argumentativo, com um 
máximo de 30 linhas.

A única diferença é que, no 
Enem Digital, as provas objeti-
vas serão respondidas em um 
computador, com exceção da 
redação, que deverá ser feita 
no papel. Para mais informa-
ções, os interessados devem 
acessar o site https://enem.
inep.gov.br/.

Procon emite diretrizes para alunos e faculdades
A Fundação Procon emi-

tiu  uma nota técnica em que 
ajusta as relações de consumo 
entre os alunos e as instituições 
privadas que prestam serviços 
educacionais no ensino supe-
rior durante a pandemia da 
covid-19. As diretrizes foram es-
tabelecidas diante da crescente 
demanda dos consumidores no 
estado de São Paulo que enfren-
tam dificuldades de negociar o 
valor das mensalidades com as 
instituições.

"Estamos enfrentando um 
momento excepcional em que 
todas as relações de consumo 
foram afetadas ao mesmo 
tempo. É preciso dialogar com  
equilíbrio para minimizarmos 

os impactos desta crise”, dis-
se o secretário de defesa do 
consumidor Fernando Capez.

A nota foi emitida após 
reunião que contou com 223 
representantes de institui-
ções de ensino de todas as 
mantenedoras do estado, que, 
segundo o Procon-SP, mani-
festaram apoio às diretrizes. 
O órgão de defesa do consu-
midor vai instaurar processo 
administrativo para apuração 
de prática abusiva contra as 
instituições de ensino supe-
rior (IES) que não atenderem 
às diretrizes estabelecidas na 
nota técnica.

Entre as diretrizes, fica es-
tabelecido que as demandas 

dos consumidores deverão ser 
atendidas com rapidez, assim 
como a análise de situações 
de inadimplência, devendo a 
instituição negociar alterna-
tivas para o pagamento das 
mensalidades.

Não poderá haver recusa, 
por parte da instituição, de 
pedido de agendamento da 
reunião de negociação, deven-
do informar em, no máximo 
15 dias, a contar do pedido 
de atendimento, uma data 
para a realização da negocia-
ção. As reuniões poderão ser 
realizadas de forma virtual. A 
nota técnica determina que a 
ausência de resposta da insti-
tuição em agendar data para 

a negociação, decorridos 15 
dias da solicitação, sem justa 
causa, caracteriza prática abu-
siva, nos termos do Artigo. 39, 
Caput e Inciso V, do Código de 
Defesa do Consumidor.

Além disso, durante a ne-
gociação, a instituição poderá 
exigir somente os documentos 
estritamente necessários que 
comprovem a falta de condição 
de pagamento, vedada a exigên-
cia de documentação coberta 
pelo sigilo bancário ou fiscal.

Para o diretor executivo do 
Semesp - entidade que repre-
senta mantenedoras de ensino 
superior do Brasil- Rodrigo 
Capelato, “a disposição do Pro-
con-SP em buscar uma solução, 

diante das propostas irrespon-
sáveis que pedem a redução 
generalizada das mensalidades 
dos cursos oferecidos pelas 
instituições de ensino superior 
privadas, mostrou a compreen-
são por parte do órgão para as 
dificuldades enfrentadas tanto 
pelas IES quanto pelos alunos 
na atual crise.”

Segundo os entendimentos 
mantidos entre o Procon-SP e 
o Semesp, as instituições ofe-
recerão aos alunos “aulas por 
meio de recurso tecnológico 
a distância, conforme Portaria 
do MEC nº 343, de 17 de mar-
ço de 2020 e portarias relacio-
nadas, durante todo o período 
de calamidade pública .

A partir de 23 de maio, alunos contarão com atividades aos sábados

Ajustes e
consertos de roupas

Rua Alagoas, 669
Centro - São Caetano 
Telefone: 4226-4842

Zig-ZagZig-Zag

Barra simples,
original, italiana e a mão

Ajustes e reparos em geral

ATENDIMENTO
2ª a 6ª das

08 às 17 horas
Sábado das

08 às 13 horas

NOVO ENDEREÇO

Marcelo Camargo/Agência Brasil


